

Gemeinschaftsleiter:
Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfeldern | ☎07623-59146

Mitteilungsblatt Nr. 3

Mai 2017

Liebe Siedlerfamilien, liebe Mitgliederfamilien

Doppelte Monatsmagazine „Familienheim und Garten“

In der Vergangenheit erhielten wir immer wieder einzelne Meldungen doppelter Heftzustellungen. Das ist unnötig und ärgerlich. Im Stadtgebiet, den meisten Ortsteilen sowie in der Siedlung werden die Hefte von unseren Austrägern zugestellt. Trotz wiederholter Meldung an die Geschäftsstelle in Karlsruhe werden aber immer noch zusätzliche Exemplare mit der Post versandt. Wir wollen der Sache nochmals nachgehen. Ich bitte Sie, wenn Sie davon betroffen sind, sich bei mir zu melden (Tel. 07623-59146 abends ab 19:30 Uhr oder E-Mail unter andreas.wiesmann@online.de). Es ist wichtig um die gesamte Anzahl betroffener Mitglieder feststellen und weitergeben zu können. Ich danke Ihnen schon mal für Ihre Bemühungen.

Buure-z´Morge

Die Anmeldung zum diesjährigen **Buure-z´Morge** auf dem Bühlerhof am Sonntag, den 18. Juni läuft bis Ende Mai; Andreas Martin nimmt sie gerne unter der Tel. Nr. 07623-63811 entgegen. Wie im letzten Jahr treffen sich die Wandersleut´ zum gemeinsamen Marsch bei der Dürrenbachbrücke an der Römerstraße um 08:15 Uhr; die Radler ab 09:00 Uhr auf dem Parkplatz beim Paulussaal. Autofahrer reisen individuell an. Dauer des Buure-z´Morge ist von 10:00 bis 14:00 Uhr. Die Teilnehmerzahl ist seitens des Bühlerhofes beschränkt, schnelle Anmeldungen sind daher durchaus von Vorteil. Es findet auch bei schlechtem Wetter statt, wir sind überdacht. Die Kosten betragen wie im Vorjahr € 13,00 pro Person; Kinder bis 12 Jahre sind frei. Die Anmeldungen werden mit der Bezahlung wirksam. Teilen Sie uns bitte auch die Anzahl Kinder mit der Anmeldung mit. Hinweis: Die Toiletten sind leider nicht behindertengerecht.

Jahreshauptversammlung 2017

Die Jahreshauptversammlung muss aus organisatorischen Gründen verschoben werden. Bisher war der Freitag, 16. Juni 2017 als Termin vorgesehen. Wir bemühen uns um einen neuen Termin, den wir selbstverständlich rechtzeitig publizieren werden. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Flohmarkt in der Siedlung

Zum Flohmarkt am **Samstag, den 01. Juli** erhalten Sie in Kürze einen Flyer in die Haushalte verteilt. Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme. Kosten entstehen Ihnen keine, wir werden keine Anmeldegebühr erheben. Nach wie vor können Sie sich bei Sylla Riesner (07623-8837) und bei Brigitte Amrein (07623-9784) melden. Da erfahren Sie auch alles Weitere.

- bitte wenden-

Gemeinschaftsleiter:

Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

Gartenberatung

Am Sa. 01. April 2017 (kein Witz) weilten wir mit 3 Vorstandmitgliedern in Karlsruhe bei der Bezirksverbandssitzung aller Bezirksverbände Baden-Württembergs. Neben dem allgemeinen Teil mit Geschäfts- und Revisionsberichten etc., einem Vortrag über „Energieeinsparpotentiale und Faktor im Klimaschutz“ ähnlich unserem „Rheinfelden macht Klima im Quartier“ wurde auch das Thema Gartenberatung angesprochen.

Hierzu mache ich auf die Internetseite des Verbandes www.gartenberatung.de aufmerksam. Wenn Sie an einer Gartenberatung vor Ort Interesse habe, dürfen Sie sich gerne für weitere Informationen an mich wenden. Wir haben ein Informations- und Anmeldeblatt mitgebracht, welches auch über die Kosten Auskunft gibt und welches ich Ihnen dann gerne kopiere.

Diverse Informationen vom Verband

Jugendreise Sommer Tarquinia 2017

Sie oder Ihre Mitglieder haben Kinder zwischen 11 und 17 Jahre alt? Die werden diesen Trip genießen! Unter geschulten Jugendbetreuern können sie am Meer aktiv sein, können in der Sonne chillen oder unterm Sternenhimmel kontrolliert feiern. Elternfreier Urlaub im Ruf-Ferienclub. FuG-Reisen hat eine Kooperation mit dem renommierten Jugendreiseveranstalter geschlossen und Mitglieder erhalten vom Veranstalter Sonderkonditionen.

Reisetermin und -preis: 30. Juli bis 7. August 2017 ab 339 Euro pro Person (im Komfortzelt)

Weitere Informationen, Reisebeschreibung, Beratung und Buchungen finden Sie unter www.fug-reisen.de/on216058.

Kooperationspartnerschaften

Baufinanzierung - Beratung über Steueraspekte von Finanzierungsverträgen

Neubau, Umbau, Sanierung - in den seltensten Fällen reichen die Mittel und die Rücklagen der Bauherren aus, um das Projekt selbst stemmen zu können. Eine Finanzierung ist oft nötig. Banken und Finanzierer berücksichtigen dabei selten die steuerrechtlichen Aspekte des Kreditnehmers.

Hier hat der Verband mit Steuerberater Dipl. Kaufmann Ralf Lamprecht einen neuen Kooperationspartner. Er prüft zu Sonderkonditionen vor der Unterschrift des Kreditvertrags, ob die steuerrechtlichen Möglichkeiten im Kreditvertrag auch berücksichtigt sind.

Kontakt über die Landesgeschäftsstelle baden-wuerttemberg@verband-wohneigentum.de

Autokauf - Sonderkonditionen bei Kauf oder Leasing von Neufahrzeugen

Mit CarFleet24 hat der Verband Wohneigentum Baden-Württemberg e.V. einen Kooperationspartner gewinnen können, der für fast jeden Fuhrpark professionelle Lösungen anbietet. CarFleet24 vermittelt Verbandsmitgliedern und deren Familienangehörigen und Mitarbeitern individuell konfigurierbare Neufahrzeuge zu Sonderkonditionen - direkt vom deutschen Vertragshändler/-partner. Dank eines eigenen bundesweiten Händler-Netzwerks kann CarFleet24 Neuwagen der meistgefragten Automarken jederzeit kompetent, seriös, zuverlässig und günstig vermitteln.

Gemeinschaftsleiter:

Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

Das Passwort für den Zugang zum Mitgliederbereich auf www.carfleet24.de erhält man auf Anfrage von der Landesgeschäftsstelle in Karlsruhe baden-wuerttemberg@verband-wohneigentum.de.

ERGO – Versicherungsverträge nach Kündigung der Mitgliedschaft

Viele unserer Mitglieder haben bei unserem Kooperationspartner, der ERGO Versicherung über die Mitgliedschaft Versicherungen zu exklusiven Sonderkonditionen abgeschlossen. Die ERGO-Versicherung hat den Landesverband darüber informiert, dass mit dem Ausscheiden aus dem Verband diese Sonderkonditionen verloren gehen. Der Verband ist verpflichtet, die ERGO-Versicherung darüber zu informieren, wenn ein Mitglied ausscheidet und dort eine Versicherung hat.

Anmerkung zu diesen Verbandsinformationen:

Diese Informationen des Verbandes teile ich Ihnen ungekürzt und unverändert mit. Sie werden uns periodisch mitgeteilt und ich möchte Sie Ihnen nicht vorenthalten. Vielleicht ist das Eine oder Andere darunter, was für Sie wichtig ist und Interesse bei Ihnen weckt.

Liebe Grüße aus der Vorstandschaft
Andreas Wiesmann,
Ihr Gemeinschaftsleiter